

Korosten sigue en poder de los rusos

DEMOSTRACIONES ANTI-SEMITAS

EXPLOTO UN CARTUCHO FRENTE A LA ENTRADA PRINCIPAL DE LA SINAGOGA EN VICHY

LA POLICIA NO HA LOGRADO DAR CON LOS AUTORES

EXPLOTO UN CARTUCHO FRENTE A LA SINAGOGA DE VICHY

VICHY, 10. UP. — Este madrugada a las 3 explotó un cartucho frente a la entrada principal de la Sinagoga de esta ciudad. Es la segunda demostración anti-semita que se registra en el territorio no ocupado de

Francia y, al igual que en el caso anterior, ocurrido en Marsella, el cartucho dañó la puerta, sin perjuicios en el interior del templo ni hubo que lamentar heridos. A esa hora fueron dos hombres los que huyeron después de encender la mecha del cartucho. La policía no cuenta hasta ahora con ninguna pista que oriente la investigación.

Las líneas soviéticas se mantienen bastante lejos al Sud de esa ciudad sosteniendo el mayor peso de las embestidas alemanas. — En Kiev y en Odesa la vida se desarrolla normalmente y las fábricas siguen produciendo día y noche los materiales de guerra que necesitan las fuerzas rojas. **LOS OBSERVADORES MILITARES NEUTRALES DUDAN A CAUSA DE LAS ENORMES PERDIDAS SUFRIDAS POR LOS ALEMANOS HASTA AHORA, QUE LA TERCERA OFENSIVA DESENCAENADA POR ELLOS EN LA REGION DE KIEV PUEDA TENER EL VIGOR DE LAS DOS PRIMERAS, CUANDO LAS FUERZAS NAZIS ESTABAN FRESCAS**

LA VERSION RUSA DE LA CAMPANA

MOSCU, 10. UP. — Los círculos militares oficiales rusos declararon que la sangrienta lucha de los tres últimos días en

el frente occidental estaba hoy concentrada en los mismos puntos de Smolensk, Bielaya, Tsenkoo y todo el sector estoniano. Los despachos militares recibidos aquí expresan que los alemanes siguieron atacando recia

mente con unidades blindadas y formaciones de bombarderos de picada en el frente meridional en el sector que Korosten, perohay indicaciones de que los incasantes contra-ataques soviéticos. — (PASA a la página CUATRO)

UN MUERTO Y CUATRO HERIDOS GRAVES AL VOLCARSE UN CAMION EN PUNTARENAS

Además resultaron con lesiones leves otros de los 17 pasajeros que conducía. — Era un camión de carga de la Sanidad de Puntarenas que se encontraba en Barranca y trasladó a los integrantes del equipo de fútbol "Empresa de Transportes" que había ido a jugar a ese lugar. — El grave accidente ocurrió en el trayecto entre Barranca y Puntarenas

Se indica que el camión viajaba a mucha velocidad. — Jesús León Alvarado, de quince años de edad, fué la víctima del accidente. — Se encuentra muy grave Víctor Arroyo de cuarenta años de edad. — Los otros heridos de cuidado son Mario Madrina, Eduardo Corrales y Aurelio Barrios

BLOQUE DE LOS EJERCITOS TOTALITARIOS

ITALIA, ALEMANIA, HUNGRIA, RUMANIA, BULGARIA, FINLANDIA, ESLOVAQUIA Y CROACIA SE REUNIRAN EN UNA CONFERENCIA DESTINADA A SOLIDIFICAR EL EJE

REUNION DE POTENCIAS EUROPEAS

ROMA, 10. UP. — Ocho na

ciones se reunirán en una conferencia destinada a solidificar al eje en Europa, contra Gran — (PASA a la Página TRES)

En el trayecto de la carrete entre Barranca y la ciudad de Puntarenas ocurrió ayer un grave accidente de tráfico, resultando un muerto y cuatro heridos de gravedad. Nuestro activo y diligente responsable en Puntarenas señor Estrada Delgado, nos suministró anoche la más completa información, que es la que ofrecemos enseguida.

UN MATCH DE FUTBOL EN BARRANCA

El equipo de fútbol "Empresa de Transportes, de la ciudad de Puntarenas, fué invitado para jugar un encuentro (PASA a la Pág. TRES)

EMBLORES EN CHILE

No se han registrado perjuicios a causa del movimiento sísmico

DURO SIETE SEGUNDOS Y SE EXTENDIO POR TODA LA ZONA CENTRAL

SANTIAGO de Chile, 10. UP. — A las 13 horas se sintió un violento temblor de tierra de 7 segundos de duración aproximadamente. Julio Bustos director del observatorio de El Salto, declaró a la United Press que el temblor se extendió por toda la zona central. No se han registrado perjuicios a causa del movimiento sísmico.

PETAÏN unido a Alemania

GAYDA ACUSA A ESTADOS UNIDOS

Dice que abriga propósitos de comprometer a los países de América del Sur en el conflicto bélico. Agrega que realiza esa acción en otras partes del mundo pero no tanto como en América del Sur

ROMA, 10. UP. — Virginia Gayda, en un artículo que pu. (PASA a la Pág. TRES)



VALE \$ 0.10

NO. 1382 — Director: RAFAEL SOLEY — AÑO VI SAN JOSE, LUNES 11 DE AGOSTO DE 1941

El embajador de Vichy ante las autoridades alemanas afirmó categóricamente que Petain resolvió en definitiva que el futuro de Francia está unido al futuro del nacional-socialismo en Europa

LA DECLARACION DE DE BRINON NO FUE APOYADA OFICIALMENTE POR EL GOBIERNO DE PETAÏN

FRANCIA PARECE UNIR SU SUERTE A LA DEL EJE

VICHY, 10. UP. La sensacional declaración formulada por el embajador francés ante las autoridades alemanas de ocupación, De Brinon, no fué apoyada oficialmente por el gobierno de Petain, pero los observadores la aceptan como una prueba definitiva de que Francia ha decidido finalmente unir su suerte con la del eje, alejándose de su ex-alida Gran Bretaña y de Estados Unidos. Las palabras del embajador De Brinon son consideradas como de las más importantes que hayan pronunciado funcionarios autorizados de Francia, pues afirmó categóricamente que Petain resolvió en definitiva que el futuro de Francia está unido al futuro del nacional socialismo en Europa.

Continúa intensa la lucha ruso-alemana

Fuentes militares de Berlín anuncian que los ejércitos alemanes avanzan a "toda marcha" por Ucrania. — Moscú informa que es intensa la lucha en el sector de Smolensk. — También en el frente finlandés, zona de Keoholm, en Ukreñia

Los partes de Moscú dicen que no ha habido cambios en la situación. — La aviación alemana trató de realizar un nuevo raid sobre Moscú. — Derrotado por los rusos el 307 regimiento de la 163 división alemana

EL AVANCE EN UKRANIA "A TODA MARCHA"

BERLÍN, 10. UP. En fuentes militares anuncian que los ejérci-

tos alemanes estaban avanzando hoy por Ucrania "a toda marcha", pero declinaron dar informaciones concretas, especialmente sobre las localidades ocupa-

das. Se indicó que transeurrirá otro período antes de que el alto comando vuelva a anunciar los éxitos obtenidos. Se informó — (Pasa a la página 5)

IMPUESTO PROGRESIVO A LOS LOTES SIN CONSTRUIR EN CARTAGO

LA MUNICIPALIDAD CONTEMPLA LA POSIBILIDAD DE PONER UN FUERTE IMPUESTO A LAS PROPIEDADES DE RICOS QUE NO QUIEREN CONSTRUIR

EN CARTAGO A POCAS VARAS DEL PARQUE CENTRAL HAL SINNUMERO DE PROPIEDADES YERMAS PERO LOS PROPIETARIOS NI CONSTRUYEN NI QUIEREN VENDER PARA QUE LOS POBRES LO HAGAN

En nuestra visita ayer en la mañana a la ciudad de Cartago varios regidores municipales conversaron con nosotros en relación con un proyecto que tiene para gravar con un fuerte impuesto progresivo las propiedades de los ricos cartagineses situadas en el centro de la ciudad. Dicen nuestros informantes que hay gran cantidad de propiedades situadas en las vecindades del propio parque cen-

tral. Pero sus dueños, personas adineradas, ni construyen ni venden sus parcelas para que lo hagan quienes tal cosa quieren, especialmente gentes pobres que desean aprovechar las muchas facilidades que dan la Compañía Eléctrica y el municipio. Es probable que en el curso de la próxima semana se presente el proyecto respectivo para enviarlo, para su aprobación definitiva, por el gobierno nacional.

UNA PENSIONISTA

El viejo corso apareció en el umbral, magro y bronceado en su traje de cuero y con el fusil en bandolera. Colgó su arma y arrojó sobre la mesa algunos papeles ensangrentados.

—Pietro no ha vuelto aún de la estación? — preguntó.

Las dos mujeres que hilaban junto al hogar respondieron a la vez:

—Todavía no, padre, el tren de Bastulla vendrá retrasado.

—En todo caso — replicó el viejo — ya no es hora de hilar. La comida debería estar pronta y la casa arreglada. Es preciso que la pinzuta no se forme una mala opinión de nosotros.

—¿Qué idea también aceptar a una pensionista para las vacaciones, y más menos que de París? — Salíó el padre, y las dos hermanas se levantaron para preparar la comida.

—Pedro nos va a aburrir con el mérito de las "continentales" — dijo la más joven. — Desde que ha vuelto de la guerra ése es su estribillo. Con tal de que ésta sea vieja y fea... Espero que no llevará el cabello cortado, como dicen que se usa en París. Ni la falda corta.

—Ni los brazos desnudos. En todo caso, si no tiene aspecto conyugal, no la acompañaré a misa los domingos; ¡Toma! bota a qui.

Un coche se detuvo frente a la casa. Un instante después una joven penetraba en la negra morada. No era más que gracia, resplandor dorado, risa ligera.

Cuando se quitó el abigo y el sombrero, las dos hermanas, escandalizadas y silenciosas, pudieron detallar la más linda silueta de París: brazos desnudos, cabellos cortos, falda a la rodilla... justamente, la imagen temida de la perdición. Dijo que iba a divertirse mucho, que iría con los hombres a la caza y a la pesca.

—Éso no se hace aquí — dijo una de las mujeres duramente.

—No se sigue a los hombres... Las mujeres se quedan en casa.

—Vamos, Felicia — intervino Pietro. — Tú estás atrasada; no conoces las costumbres del continente...

La casa de granito, con aires de fortaleza, donde todo hablaba de un pasado salvaje, fue desde el primer día transformada en primavera por aquel pajarito de París. Ella gozaba con entusiasmo del flautín rústico: las "langostas del golfo", los "tardos de Evisa", el

broccio local, el vino de Corté... El viejo corso, halagado y conmovido, contemplaba sonriendo a quella niña encantada. Pietro, pálido y moreno, abría muy grandes sus ojos ávidos. Al final de la comida, en el momento de conducir a la torre para dormir, Felicia, falsamente atenta, insinuó:

—La señorita va sin duda a misa los domingos? En tal caso le prestaría mi manto para que el señor cura no diga nada por los brazos desnudos.

Los dos hombres rieron.

—No — bromé Pietro. — Será mejor que padre le preste su pelone.

Un año ha transcurrido. En a-patencia no ha pasado nada. Las dos hermanas, inmóviles, hilan juto al fuego. Los dos hombres están siempre atenta. Pietro no ha hablado más de las "continentales"; ni de la pequeña institutriz que, sin embargo, prometió volver para las vacaciones. Se crecía que no vino nunca, y que aquellos dos meses de paseos, de canciones y risas no hubiésemos pasado. Pero Pietro sube a escalin-das a la torre, habitada aún por un perfume sutil. La cabeza rubia, en aquella ventana, era como una flor clara en un muro agrietado... El la saludaba desde abroad cada mañana y su sonrisa descendía como un licor embriagante.

—A la pinzuta le gustaba esto. La PINSUTTA encontraba esto lindó... Sin embargo la muchacha tardó...

Una mañana, el cartero trae a na carta de París: "Mis queridos amigos: No iré este año a Cócces. Voy a casarme, y nuestro viaje de bodas será a Italia. Así lo ha decidido mi novio... La hoja tiembla inexplicablemente en los extremos de los dedos de Pietro. Una gran alegría transfigura las caras de las dos hermanas:

—¡A Italia! — dice una, desdeñosa.

—¿Dónde están nuestros viejos enemigos los genoveses! — dice la otra.

Los dos hombres no contestan; no oyen. Una mirada les ha revelado su dolor común. Se preguntan por qué sufren así, como sus corazones de granito se han dejado conmovir.

Aquella noche Pietro no volvió a la casa gris. Ni esa noche ni las otras. Se ha embarcado como un peregrino, hacia el país de la PINSUTTA.

Jorge Posner



COSTUMBRES DE ANTAÑO

El galán logra una mirada de la novia de sus sueños... también se acostumbraba servir una copita de Menta cuando llegaban amistades de rango.

La nueva CREMA DE MENTA de la Fábrica Nacional es suave, con abundante y fino sabor y a todos gusta; se vende en garrafitas especiales.

GAYDA ACUSA A LOS

—Viene de la PRIMERA Pág. blica hoy, acusa a Estados Unidos de tratar de obligar a las naciones sudamericanas a que participen en el conflicto europeo, para poder entonces ejercer la fiscalización financiera de ellas. "Estados Unidos dice; abriga propositos en América Latina de comprometer a esos países y hacerlos entrar

en el conflicto europeo contra el eje y el Japón y aprovecharse de las circunstancias que se producirán entonces, para fiscalizar la economía y la política de Sud América. Norteamérica realiza la misma acción en otras partes del mundo, pero no en forma tan intensa como en Sur América que es un emporio de riqueza, con posibilidades extremadamente prometedoras. Por otra parte, Washington

considera a esas naciones inen-paces de defenderse".

ANIVERSARIO DEL LEVANTAMIENTO DE SANJURJO

MADRID, 10. UP. — Los diarios recuerdan al fecha del 10 de agosto de 1932, día del levantamiento del general Sanjurjo contra la república considerada como "fecha inicial del cambio de los legítimos restauradores".

LA AVIACION BRITANICA BOMBARDEO BENGASI Y DERNA



Nuevas manifestaciones a Mussolini por la tragedia de Bruno

El Banco de Francia reanudó la publicación de sus informes

Impuesto sobre la gasolina ha sido restablecido en España

EL BANCO DE FRANCIA INFORMA

VICHY, 10. UP. — El Banco de Francia reanudó la publicación de sus informes semanales que había interrumpido al estallar la guerra. Dice el informe que el banco posee 84.593.843 francos en oro, incluyendo las cantidades que fueron enviadas a Nueva York y a la Martinica durante la guerra y antes del armisticio. Añade que contando ese oro como crédito efectivo en sus cuentas, los actuales compromisos a la vista de Francia que asciende a un total de 331.788.485 francos están cubiertos por oro hasta un 25,49 por ciento. El informe destaca que el total de los adelantos hechos por el banco a la tesorería alcanzó a la cifra record de 194.000.000.000 francos, de los cuales 117.655.000.000 fueron provisionalmente adelantados para hacer frente al costo de la ocupación alemana. También muestra que el gobierno tiene a su haber en el Banco de Francia la suma de 59.199.000.000 francos. El papel moneda en circulación también alcanzó una cifra record o sea 239.462.000.000 francos.

BOMBARDEADO MOSCU

CUARTEL general del Fuehrer, 10. UP. — Oficialmente se anunció que anoche nutridas dotaciones de bombarderos alemanes realizaron "con particular éxito" un ataque aéreo contra Moscú, ocasionando enormes incendios en el centro de la ciudad y al norte de la misma.

CONTINUA LA LUCHA CON INTENSIDAD EN RUSIA

MOSCU, 10. UP. Se informó esta mañana que la lucha continúa con intensidad en el frente central, zona de Smolenski, en el frente finlandés de Kesteven (istmo de Carelia) y en Ucrania en los sectores de Kirovosten y Byelaya Tserkov. Los primeros partes de hoy anunciaron que no hubo cambios en la situación sino que la lucha se ha generalizado otra vez sobre el frente que se caracteriza por su movilidad. La aviación soviética sigue activa en todos los frentes.

SE CASO JACHIE COOGAN

NINDEN, NEVADA, 10. UP. Jachie Coogan, de 26 años, ex astro de las películas mudas y actualmente convocado para el servicio militar, contrajo enlace con Flower Parry de 19 años. Actuó como festigo Virginia Langdon, hija del famoso comediante Harry Langdon.



COMUNICADO ITALIANO

ROMA, 10. UP. — El comunicado de guerra dice así: En el N. de Africa hubo actividad de artillería en los frentes de Tobruk y Sollum. Nuestras unidades aéreas bombardearon las obras portuarias de Melta y los buques surtos en el puerto, provocando incendios. Otras unidades alcanzaron a la navegación, al E. de Sidi Barrani. El enemigo emprendió incursiones aéreas sobre Bengasi y Derna.

NUEVOS PESAMES A MUSSOLINI

ROMA, 10. UP. Mussolini sigue recibiendo telegramas de condolencia de todos los gobiernos del mundo por la muerte de su hijo Bruno. Entre los últimos despachos llegados al jefe del gobierno figuran los transmitidos por el ministro de relaciones exteriores del Paraguay Luis Organa y por los presidentes de Finlandia y Portugal respectivamente.

IMPUESTO SOBRE LA GASOLINA EN ESPAÑA

MADRID, 10. UP. — Se promulgó la ley del impuesto de consumo de gasolina y fija el precio de ese carburante. Desde el primero de setiembre, la gasolina para automóviles en todo el territorio se venderá a cinco pesetas el litro, cuando esté destinada a coches de turismo con tarjotas de aprovisionamiento de 1.ª clase y 12 pesetas para los demás usos, excepto la destinada a servicios oficiales, cuyo precio será de 60 pesetas para los automóviles de turismo con tarjota de aprovisionamiento y 75 céntimos para la destinada a los demás usos, exceptuando la usada en los automóviles oficiales. El producto de esta recaudación quedará a beneficio exclusivo del estado.

UN MUERTO Y 4 HERIDOS GRAVES...

—Viene de la PRIMERA Página en Baranca. Salieron temprano para ese lugar integrando el equipo elementos jóvenes de Puntarenas.

EL CAMION DE LA SANIDAD DE PUNTARENAS

Un empleado de Sanidad de Puntarenas, que es futbolista del equipo citado, dió instrucciones al chofer del camión de esa dependencia, que hace el servicio de acarreo de basuras, que tomara varios galones de gasolina y que se dirigiera a Barranca para trasladar de ese lugar a Puntarenas. El chofer cumplió la orden.

TOMAN EL CAMION PARA EL REGRESO

Una vez que el match hubó terminado los jugadores del equipo de fútbol "Empresa de Transportes" tomaron el camión de la Sanidad de Puntarenas para hacer su regreso a Puntarenas. Guiaba el camión el chofer Francis López Cuarezma, de 35 años de edad, de nacionalidad nicaragüense. Y viajaban en el camión 17 pasajeros.

EL VOLCANAZO

El camión se dirigía a Puntarenas por la carretera. Ya casi al llegar y mientras corría por una extensión plana, se produjo el volcánazo. El vehículo dió vuelta y los pasajeros quedaron debajo.

HERIDOS DE GRAVEDAD Y GOLPEADOS

Se produjo la consiguiente confusión. Inmediatamente los pasajeros que habían recibido ligeras lesiones, pro-

cedieron a sacar de debajo del camión a los heridos graves. Eran varios. Se dió aviso a Puntarenas y fueron enviados los auxilios respectivos.

JESUS LEON ALVARADO

Entre los heridos de más gravedad estaba el joven Jesús León Alvarado, de quince años de edad, integrante del equipo de fútbol. Sin conocimiento fué levantado y conducido al Hospital de Puntarenas. Presentaba heridas graves y una confusión en el cerebro. Falleció en el Hospital a las diez y siete horas como consecuencia de las heridas y no obstante los cuidados que le fueron prestados. El golpe recibido le produjo el desmayamiento.

HERIDOS GRAVES

También resultaron con heridas graves Mario Madrina, de 16 años; Eduardo Corrales de 18 años; el peón Victor Arroyo, de cuarenta años, que es uno de los de más gravedad, y Aurelio Barrios.

OTROS LESIONADOS

Además otros lesionados que fueron atendidos por los doctores Fallas y Quintana regresando luego a sus residencias. Los heridos antes citados permanecen en el Hospital de Puntarenas.

CON EL JEFE DE SANIDAD

El Jefe de Sanidad de Puntarenas declaró al redactor-corresponsal de LA TRIBUNA que la jefatura no tiene culpabilidad en el hecho. Un empleado de la jefatura dió volcánazo.

BLOQUE DE LOS

—Viene de la PRIMERA Página. Breaña, Estados Unidos y Rusia. Según se informaba esta noche, es probable que la reunión se efectúe en el transcurso de la próxima quincena. Los países representados serían Italia, Alemania, Hungría Rumania, Bulgaria, Finlandia, Eslovaquia y Croacia y la causa que los induce a reunirse en una conferencia se dice son las intenciones crecientes de Estados Unidos y Rusia, así como el actual conflicto con Gran Bretaña. Se tiene entendido que se trazarán planes para formar un bloque con los ejércitos, recursos económicos, abastecimientos alimenticios etc. de esos países, para servir al mécano bélico tripartita. En el caso eventual de que Estados Unidos se vea envuelto en el conflicto, especialmente debido a la lucha en Rusia. Algunos comentaristas sugieren que la intervención de Finlandia en la conferencia significa que ese país suscribirá muw en breve el pacto tripartita. La reunión será el estreno de Croacia en el campo de la actividad internacional.

orden al chofer para que tomara gasolina e hiciera un servicio a Barranca, es decir a traer arena, resultando que el servicio era para trasladar a los futbolistas del equipo "Empresa de Transportes" de Puntarenas.

LAS CAUSAS DEL ACCIDENTE

Según las referencias que le han sido hechas al redactor corresponsal, el accidente se debió a exceso de velocidad. El camión, como se ha dicho viajaba en una explanada cuando se produjo el volcánazo.

CONTINUA LA DEFENSA

BRILLANTE HOMENAJE AYER AL GENERAL PINAUD

SE VERIFICO EN EL CANTON DE GUARCO DONDE LOS PRINCIPALES VECINOS LE OBSERVIARON CON UN ALMUERZO CAMPESTRE

Ayer domingo, los principales vecinos y autoridades del nuestro cantón de Guarco, ofrecieron un simpático homenaje al señor Director de nuestro colegio LA TRIBUNA y a los miembros del personal de redacción de ese importante colega. LA TRIBUNA ha sido el periódico que más se ha preocupado por dar a conocer lo que para la vida nacional significa el cantón de Guarco. Sus vecinos agradecidos con esas brillantes cam-

pañías en su favor, quisieron significar su admiración y simpatía al General Pinaud, invitándolo al almuerzo campestre que en su honor se preparó. Arcos triunfales; desfiles de vistosas carretas bellamente adornadas; un gran baile, etc., fueron entre otros, algunos de los números del selecto programa que en honor del General Pinaud y de sus colaboradores de redacción en LA TRIBUNA se verificó ayer en Ey Tejar.

LA GRAN ROMERIA DE LA PAZ SE VERIFICA HOY EN ALAJUELA

SE CALCULA QUE NO MENOS DE OCHO MIL PERSONAS LLEGARAN HOY A ALAJUELA PARA ASISTIR A ESA GRAN FIESTA RELIGIOSA

Hoy en la madrugada salen de Puntarenas los trenes que conduciendo romeros de toda la región del Pacífico vienen hacia la ciudad de Alajuela a la gran romería en favor de la paz que han organizado los padres Redentoristas en el templo expiatorio del Cristo de la Agonía. El señor Arzobispo de San José Monseñor Sanabria, el señor O-

bispo de Alajuela, el Vicario de Guanacaste Monseñor Fray Dionisio de Lorens y lo más significativo del clero nacional asistirá a las grandes ceremonias religiosas que en el templo de La Agonía se verificarán a las 9 de la mañana le hoy. Se calcula que no menos de ocho mil romeros se van a reunir hoy en Alajuela.

PANFILO HERNANDEZ A PUNTO DE PERECER EN LA PAN-AMERICANA DE CARTAGO

CUANDO SE DIRIGIA A SAN ISIDRO CONDUCIENDO UNA CARRETA CARGADA DE CARBON, VIO COMO ESTABA A PUNTO DE DESPRENDERSE UN INMENSO TERRAPLEN

PANFILO HERNANDEZ, EN UN ACTO DE SIN IGUAL CARINO PARA SUS "BUECILLOS" LOGRO SEPARARLOS DE LA CARRETA EVITANDO QUE PERDICERAN Y SALVANDOSE EL POR MILAGRO

NUESTRO REDACTOR - CORRESPONSAL EN EL GUARCO SR. BRENES NARRA A LOS LECTORES DE "NOVEDADES" LA ODISEA DE PANFILO HERNANDEZ

Pánfilo Hernández es un viejo trabajador, foguado en las tareas agrícolas. Últimamente se ha dedicado a extraer carbón. Tiene sus carboneros por los Altos de La Cangreja, en la merca de la montaña sueña. El sábado en la tarde regresaba de las carboneras hacia San Isidro. Iba avanzando con su carreta, confiado. Nada le hacía temer el peligro, cuando de pronto vio un tremendo terraplén estaba a punto de desprenderse en la altura. Pánfilo Hernández se encomendó a Dios. Se estremeció. Pero atino a salvar sus bueyes. Fué un acto instintivo. Una urbeba evidente de su cariño

por la yunta de bueycillos que por tanto tiempo le ha servido y con cuya ayuda se ha ganado tantos años la vida. Pánfilo Hernández desafiando el peligro audió a soltar sus bueyes. Los dejó de la timón y apenas tuvo tiempo de realizar la operación. El inmenso terraplén cayó causando enorme estruendo. La carreta llena de carbón quedó salvada. Los bueyes fueron salvados. Pánfilo también se salvó por milagro. Esta es la odisea de ese campesino, viejo ejemplar del campesino tico, trabajador y abnegado. Brenes - recitor.

A Pique 23.000 toneladas de un convoy según lo informa Berlín. — La aviación inglesa bombardeó Corinto en Grecia. — Fué hundido el destructor británico "DEFENDER"

Una misión metodista destruida por una bomba japonesa. — La aviación alemana lanzó bombas en diversos puntos de East Anglia y en un lugar al noreste de Escocia. — Reclaman los alemanes que han destruido 10 mil aviones rusos

CONTINUA LA DEFENSA ARGESIVA EN TOBRUK

EL CAIRO, 10. UP. — El cuartel general británico dió el siguiente comunicado: "Ayer nuevas patrullas continuaron sus actividades en las afueras de Tobruk y en la zona de la frontera, pero no hubo contactos importantes con el enemigo".

TIMOSCHENKO RELEVADO DEL MANDO?

VICHY, 10. UP. — El París Midi publica un despacho de Angora, según el cual el mariscal Timoschenko, comandante en jefe de las fuerzas soviéticas en el frente central y durante mucho tiempo protegido de Stalin, ha sido retirado de ese comando. Agrega el despacho que Timoschenko y Stalin sostuvieron un recio altercado durante una acalorada sesión del consejo de comisarios del pueblo. En esa sesión, Stalin había designado a seis nuevos comandantes para reemplazar a los que no considera capacitados. Expresa por último, que el probable sucesor de Timoschenko sería el general Boudary.

LA AVIACION INGLESA BOMBARDEO CORINTO, GRECIA

ROMA, 10. UP. — Se anunció oficialmente que la aviación británica bombardeó Corinto, en Grecia. El comunicado del comando informa que hubo actividad de artillería en los frentes de Tobruk y Sollum. Una torpedera italiana apoyada por aviones navales de reconocimiento hundió a un submarino británico en el Mediterráneo central.

10 MIL AVIONES RUSOS DESTROYIDOS

CUARTEL general del Fuehrer, 10. UP. Oficialmente se informó que desde el 22 de junio la Luftwaffe destruyó en todo el frente oriental más de diez mil aviones soviéticos. El comunicado oficial añade que las operaciones en dicho frente continúan de acuerdo al plan.

EN BUSCA DE 20 NAUFRAGOS

LISBOA, 10. — UP. El des-

tructor Voluga prosigue en el Atlántico en la búsqueda de un bote salvavidas con 20 tripulantes del vapor alemán Frank funt, que hace 4 días fué interceptado por una nave de guerra británica. —El bote fué avistado por un barco panameño que intentó salvar a los naufragos, pero éstos rehusaron el ofrecimiento por temor de caer en manos de los británicos. En vista de ello, el buque panameño lanzó la señal de S. O. S. para que se encargara de recogerse alguna otra nave.

HUNDIDO UN DESTRUCTOR BRITANICO

LONDRES, 10. — UP. — El almirantazgo anuncia que el destructor DEFENDER fué hundido sin pérdidas de vidas. No indica dónde ni cuándo.

UNAS BOMBAS SOBRE GRAN BRETANA

LONDRES, 10. UP. — Ha sido expedido un comunicado que dice que anoche fueron arrojadas bombas en diversos puntos de East Anglia y en un lugar del noreste de Escocia, pero los perjuicios no fueron considerables y hubo sólo unas pocas bajas.

LAS BAJAS ITALIANAS EN JULIO

ROMA, 10. UP. — El cuartel general de las fuerzas armadas italianas dió a conocer una lista provisora de las bajas de guerra para el mes de julio, incluyendo algunas no publicadas hasta ahora. La lista revela que el número de muertos alcanzó a 714 el de heridos a 773 y el de desaparecidos a 860.

23.000 TONELADAS DE UN CONVOY A PIQUE

BERLIN, 10. UP. — El alto comando informó que anoche los bombarderos alemanes hundieron frente a la costa sudeste de Inglaterra cuatro buques mercantes, con un total de 23 mil toneladas, que integraban un convoy.

SUSPENDIDO EL FUTBOL MONTEVIDEO, 10. UP.

A causa del mal estado de los campos, fué suspendida íntegramente la jornada de futbol de primera división que debía cumplirse en la tarde de hoy.

KOROSTEN SIGUE EN

—Viene de la PRIMERA Págs y las crecientes actividades de los guerrilleros en la retaguardia alemana están frenando esa nueva ofensiva germana. Los rusos dicen que la lucha en Smolensk y conserva la ferocidad que la caracterizó en sus primeras fases, y que los contrataques rojos desbarataron el avance sobre Moscú y obligaron al enemigo a cular el grueso de sus fuerzas, porque corría peligro de ser aniquilado. En el frente estoniano las fuerzas rusas y alemanas tuvieron encuentros en media docena de sectores, pero no se produjeron acontecimientos importantes. En los otros sectores del frente general hubo acciones secundarias que los que los comunicados califican de reconocimiento. Así, al entrar en su octava semana los dos ejércitos más grandes del mundo, están trabados en una lucha a muerte, desde el Mar Negro hasta las nevadas planicies de la frontera finlandesa. En los 50 días transcurridos desde que el canceller Hitler violó su tratado de no agresión con Rusia, la máquina bélica nazi ha hecho inauditas conquistas territoriales en todos los sectores del frente, menos en la extremidad septentrional. En esa región todas las tentativas germanofinjas de ataque sobre Murmansk fueron deshechas totalmente y hasta el alto comando alemán no se ha atrevido a hacer declaraciones sobre sus victorias de sus armas. Las conquistas territoriales alemanas nada significan sin embargo, en un país tan inmenso como Rusia. Mientras sus tres jefes militares, los mariscales Timoschenko, Budion y Voroshiloff puedan retirar sus ejércitos en orden, como al parecer lo han hecho hasta ahora, los rusos nada tienen que perder al repliegarse e infligir ingentes pérdidas al enemigo. Los observadores militares neutrales dudan a causa de las enormes pérdidas sufridas por los alemanes hasta ahora, que la tercera ofensiva desencadenada por ellos en la región de Kiev pueda tener el vigor de las 2 primeras, cuando las fuerzas nazis estaban frescas. Pocos detalles del alto comando soviético sobre la lucha en las

PERSIANAS VEN

ORDENELAS A EMPRESAS BERTOLINI TELEFONO MUEBLES - PUERTAS Y VENTANAS - CONSTRUCCION

AGRESIVA DE TOBRUK

V VIDRIOS

EN TODOS TAMAÑOS

Y A LOS PRECIOS MAS BAJOS, ANTERIORES A LOS DE LA GUERRA

RECIBIO LA

FERRETERIA SOLEY

50 VARAS AL NORTE DE LA ESTACION CENTRAL DE CAMIONES

las 24 horas. Es evidente la ciudad de Korosten si en poder de los ejércitos mariscal Budiony, pese al unido alemán de ayer, aplanando su conquista. Al par las líneas soviéticas se tienen bastante lejos al sur Korosten, sosteniendo el mar peso de las embestidas a. Allí como en otros ores, los rusos han construí fortificaciones de campaña soportan el peor castigo. En y Odesa la vida se desla normalmente y las fabri siguen produciendo día y e los materiales de guerra an las fuerzas rojas. e tanto las fuerzas aéreas anas anoche trataron por a cuarta vez en un mes penetrar sobre la capital, p pocos aparatos consiguieron r las defensas de globos es, baterías anti-aéreas y s nocturnos soviéticos. Ocho es nazis fueron derribados e de que llegaron a la ciu. y los que lo hicieron arro bombas explosivas e inharías que destruyeron rencias privadas, ocasionan bajas entre la población ci. La alarma aérea duró dos a. Varias victorias de cer importancia fueron anuncia en los despachos militares s procedentes del sector de ingrado y la zona de Smo.

lensk. Cerca de Petrozavodsk, donde fué desbaratado el avance alemán, las tropas rusas al mando del coronel Birman, destruyeron al 307 regimiento fascista. La oficina de información soviética dijo que el regimiento era una de las mejores unidades del ejército alemán, según las fanfarronadas de los mismos fascistas. Hace poco que fué traído de Noruega para que luchara con las tropas finlandesas. La agencia Tass que describe la batalla expresa: "Dos días antes de su catástrofe, el regimiento fascista trató repetidas veces de atacar en el sector del frente defendido por la unidad del coronel Birman. Antes del ataque final, los alemanes bombardearon intensamente cuatro horas nuestras posiciones. Después de la preparación de artillería, los fascistas lanzaron el ataque. La primera ola fué rechazada por la unidad del teniente Zavrinski que con fuego de artillería y ametralladora liquidó a muchos soldados alemanes. Los ataques sucesivos fueron rechazados en la misma forma y, por último, el regimiento fué desalojado de sus posiciones que los rusos ocuparon. Se recogió gran cantidad de material bélico, incluso doce lanzaminas y dos coches blindados lanzaminas. En el sector de Smolensk, unidades de

tanques y coches blindados, al mando del mayor Buslayev, comparecieron y destruyeron a una unidad alemana de tanques, que trataba de avanzar hacia el sur. La columna que aparentemente se dirigía al sector de Kiev, fué destruida durante la noche. De sus ciento veinte tanques, cien fueron destruidos. La oficina de información también anunció que los artilleros soviéticos libraban reñidos combates en los distritos ocupados por tropas alemanas y rumanas. Un destacamento de guerrilleros de la Bucovina soviética tendió una emboscada en la carretera de "N" apresando a un automóvil en que viajaban oficiales alemanes del estado mayor. Los oficiales fueron muertos. Otro destacamento de guerrilleros, formado por obreros de Lvov, al mando del dueño de la fábrica a la cual pertenecían esos trabajadores, tuvo diez comandantes en el curso de 4 semanas, matando a más de 200 soldados enemigos, además de destruir ocho tanques alemanes, 25 camiones, doce cañones pesados y livianos y otros materiales.

*Los mejores retratos
los hace
H. Hernández*

CONTINUA INTENSA LA LUCHA...

—Viene de la PRIMERA Pág.

que sobre los frentes de Leningrado y Moscú "también se registraron considerables progresos", aunque no se indicó en qué consistían exactamente. No hay nuevas informaciones sobre el frente finlandés, donde el alto comando de Helsinki anunció ayer que se había lanzado la segunda gran ofensiva al noroeste del lago Ladoga. En los centros militares no niegan que esta operación pueda tener por objeto ocupar Petrozavodsk y llegar a la línea férrea Leningrado - Murmansk, entre los lagos Ladoga y Onega.

COMUNICADO ALEMÁN

BERLIN, 10. UP. — El comunicado oficial expedido hoy desde el cuartel general del Fuehrer dice: "Las operaciones en el este prosiguen de acuerdo con el plan. Fuertes formaciones de bombardeo atacaron anoche con buen éxito particularmente las fábricas de armamentos y los medios del tránsito y las instalaciones de abastecimientos de Moscú. En el centro de la ciudad y hacia el N. del recodo del Moscú, se produjeron numerosos incendios. Después de la batalla de la Luftwaffe alemana contra la fuerza aérea soviética en los últimos días, en la que se obtuvo también un buen éxito, es creído el número de aviones perdidos por el enemigo en todo el frente del este, incluso en la batalla en el frente finlandés. La batalla de la Luftwaffe contra la navegación de abastecimientos británica registró nuevos y grandes éxitos. Los bombarderos hundieron ayer al E. de las islas un buque de 6.000 tonelada

das y anoche en la costa de Inglaterra otros cuatro vapores mercantes con un total de 23 mil toneladas, que formaban parte de un convoy. Hacia el E. de Great Yarmouth, fué incendiado un gran buque de carga. En una incursión sobre la rada de Suez, durante la noche del 8 al 9, los bombarderos hundieron un buque mercante de 8 mil toneladas y averiaron un crucero liviano británico, mediante un impacto de bomba. Anoche se emprendieron otras incursiones contra los puertos de la costa oriental escocesa y los objetivos militares del condado de Leicester. La fuerza aérea británica no cruzó el canal de la Mancha. Se destruyeron 16 aviones en combates aéreos y 3 por los fuegos anti-aéreos. El enemigo no se internó ayer sobre el territorio del Reich, durante el día ni en el transcurso de la noche.

LA LUFTWAFFE DE NUEVO SOBRE MOSCÚ

MOSCÚ, 10. UP. — Después de dos noches de calma, la Luftwaffe trató nuevamente anoche de realizar un raid contra Moscú, pero, según dados incompletos, los incursores alemanes fueron rechazados, sufriendo la pérdida de ocho máquinas. Aviones aislados lograron burlar las defensas de la ciudad para dejar caer algunas bombas explosivas e incendiarias, pero las bien organizadas defensas de la capital extinguieron rápidamente los incendios producidos. No hubo perjuicios militares, pero se registraron algunas bajas. Las unidades de la defensa anti-aérea y los cazas nocturnos atacaron al enemigo en el exterior de la capital hasta rechazarlo.

ECIANAS

19 - APARTADO 2013
S - MOSAICOS - TERRAZZO

EL SUCRE VENCIO AL COMBINADO ALAJUELA - UNIVERSIDAD

Se jugó el domingo en el Estadio Nacional el segundo encuentro de la temporada internacional de fútbol contra los futbolistas peruanos del Sucre, que en la primera presentación ofrecieron una muy buena actuación maravillando a la afición por su juego rápido y de pases cortos así como por su estilo, o sea el que gusta a la afición nacional. El resultado del encuentro fué el triunfo de los futbolistas del Sucre por la anotación de cuatro tantos contra dos del Combinado Alajuela-Universitario que fué el equipo que se les opuso. El juego tuvo fases interesantes, aunque no resultó lo reñido del anterior. Pero los peruanos se desenvolvieron mejor y realizaron mejores jugadas. Una vez más agradaron a la afición gustando su táctica de juego, que es la que entusiasma. Y jugaron con más acierto que los contrarios fué como se apuntaron la primera victoria de la temporada internacional de fútbol.

EN HONOR DEL COMBINADO GIMNASTICA-ORION

El encuentro fué en honor de los integrantes de la embajada futbolística Gimnástica-Orion triunfante en las competencias internacionales de San Salvador. Concurrieron el profesor don Efraim Monge Bermúdez, jefe de la delegación, don Jorge Hernández, don Enrique Ulloa, coronel don Raúl Pacheco, entrenador del equipo y todos los jugadores integrantes del Combinado Gimnástico-Orion. Al entrar al Estadio, fueron ovacionados por la concurrencia, mucho mayor que la que hubo en el primer encuentro, lo que demuestra que gusta al equipo visitante y que do verdad entusiasmo a la afición. Concurrió al encuentro el señor Presidente de la República, doctor don Rafael Angel Calderón Guardia, quien fué muy aplaudido al llegar al Estadio. También concurrieron los señores secretarios de gobernación, de policía y de seguridad pública don Francisco Calderón Guardia, el de fomento, ingeniero don Alfredo Volio, el de Educación Pública, licenciado don Luis Demetrio Tinoco Castro, y el señor Presidente Constitucional, licenciado don Teodoro Picado.

LA ALINEACION DE LOS ATAQUES

La alineación de los equipos fué la siguiente: SUCRE: Soriano, en la portería; Perales y Luna; Morales, González y Acosta; Flores, Hurtado, Ramos, Antonio Zagarra y Ezequiel Zagarra. En el segundo tiempo, jugó Rizo por Acosta. COMBINADO ALAJUELA - UNIVERSIDAD: Luis Angel Salas, en la portería; Alfaro y Jesús Jiménez, en la zaga; Carlos Garita, Lalo Rojas y Fernando Ruiz en la línea media; Arroyo, Chime Rojas, Eduardo Céspedes, Jesús María Araya y Mario Riggione en la delantera. En el segundo tiempo jugaron: Romero por Jiménez; Jorge Umaña por Arroyo; y a los veinte y cinco minutos del segundo tiempo entró a jugar Santiago Bonilla por Lalo Rojas.

De cuatro tantos contra dos fué el score de ese encuentro internacional. En el segundo tiempo los del Combinado lograron colocar el Score en tres contra dos y estuvieron a punto de conseguir el empate, pero la anotación del cuarto tanto de los peruanos por errores de las defensas del Combinado impidieron tal empate.

La actuación del árbitro fué deficiente, perjudicando al Combinado Alajuela - Universitario, pues dejó de sancionar dos penales y un foul vistoso contra Santiago Bonilla. — Y fué enseguida de cometido ese foul que se produjo la cuarta anotación de los peruanos.

Los muchachos del "Sucre" ofrecieron una nueva y muy buena actuación gustando mucho a la afición su táctica de juego. — Las defensas del Combinado no lograron contrarrestar la acción de la atacante peruana que jugó con más decisión que en el anterior encuentro.

La atacante del Combinado se desplazó muy bien y dió trabajo a los contrarios siendo la mejor actuación la de Céspedes, Chime Rojas, Araya y Riggione. — Los del Combinado Gimnástico-Orion a quienes fué dedicado el encuentro obsequiaron un trofeo a los futbolistas peruanos.

EL SAQUE INICIAL

Rifadas las casas correspondió para el primer tiempo la ventajosa a los peruanos. El juez, Julio Güell, dió la orden de iniciar el juego haciendo el saque que el profesor don Efraim Monge Bermúdez, jefe de la Delegación deportiva del Combinado Gimnástico - Orion sentó muy aplaudido por la afición.

COMIENZA EL JUEGO

Comienza el encuentro. Los peruanos atacan y aprovechan la ventaja de la cancha para impulsar buenas entradas. Es Antonio Zagarra el que aprovecha centro de Flores y envía un fuerte puntito a la portería del Combinado. Pero Salas se lanza y desvia cediendo corner. La ejecuta Ezequiel Zagarra pero Salas sale de su portería y defiende. Los peruanos siguen atacando. Dan mucho trabajo a las defensas del Combinado. Y ofrecen su juego rápido y de cortas combinaciones. Cargan el juego por el ala izquierda, pero allí está Carlos Garita haciendo proezas y defendiendo muy bien. La atacante del Combinado no ha entrado en acción y está controlada por las defensas peruanas. Así transurren los primeros cinco minutos del encuentro.

RAMOS ANOTA EL PRIMER TANTO

Como consecuencia de ese do-

minio la portería de Salas se ve continuamente asediada. Y los peruanos siguen empujando buscando anotación. La consiguen a los cinco minutos del primer tiempo, cuando Ramos, a boca de jarro, dispara un puntito a la esquina que se convierte en anotación. La jugada ha sido muy oportuna: un centro de Ezequiel Zagarra, que tuvo que hacer gran esfuerzo para recoger el pase de Antonio Zagarra, y un puntito oportuno y certero de Ramos.

SIGUEN ATACANDO LOS PERUANOS

Esta anotación entusiasma a los peruanos y descontrola a las defensas del Combinado Alajuela-Universitario, que hace proezas por contrarrestar la acción de los contrarios. El juego se sigue desarrollando en cancha defensiva del Combinado. Salas es el que tiene más trabajo y lo hace con mucho acierto, pues son varios y difíciles los puntitos que recibe y que atrapa muy bien. Y Carlos Garita, Lalo Rojas y Alfaro son los mejores en la defensa. La atacante del Combinado hace grandes esfuerzos pero no ha podido entenderse todavía y no ha logrado asediar la meta de Soriano, que no ha podido entrar en acción.

LOS PERUANOS ANOTAN EL SEGUNDO TANTO

A los diez minutos del pri-

mer tiempo los peruanos anotan el segundo tanto. Se produjo por una entrada del ala izquierda y por un centro de Ezequiel Zagarra que pasó por la línea del goal del Combinado. Y fué Flores, el extremo de recho, el que se internó y frente a la portería impulsó el esférico que se coló en la portería del Combinado. La anotación estuvo acertada y fué producto de una buena entrada de combinación.

REACCIONA EL COMBINADO

El score de dos tantos contra cero no descontroló a los del Combinado. Y fué lo contrario: la defensa logró acoplarse mejor y controlar así la acción de los contrarios. Y la atacante se desplazó con nacierto borbando buenas combinaciones. Y en una buena entrada se produjo centro de Riggione y un certero cabezazo, que Soriano logró detener con una oportuna estirada. Luego fué puntito de Araya, bien detenido por Soriano. Y enseguida un centro de Riggione que el portero peruano desvió oportunamente.

JUEGO MOVIDO

El juego está movido. Los del Combinado se empujan en buscar anotaciones. Pero las defensas peruanas juegan con mucho acierto y es así como no sólo controlan la acción de los del Combinado si no que ayudan e-

ficazmente a su delantera. González, el medio centro, demuestra una vez más lo que sabe. Y en la zaga Luna y Perales realizan jugadas que son muy aplaudidas. La atacante del Combinado está muy activa y es así como demuestra sus capacidades.

ASEDIADA LA META DE SORIANO

La situación es ahora favorable al Combinado. Su delantera borda efectivas combinaciones y logra presionar a las defensas del Sucre, que se multiplican para contrarrestar la acción. Soriano entra en acción y oportuno como siempre, definiendo difíciles situaciones. A hora el juego se desarrolla en cancha defensiva del Sucre.

ANOTAN LOS DEL COMBINADO

Es a los treinta minutos del primer tiempo cuando los del Combinado hacen su primera anotación. La jugada se inicia por el centro; Araya sirve, Céspedes, este dibla habilmente y coloca un estupendo pase adelantado al extremo derecho a la bola la recoge Arroyo quien se interna y centra frente al goal; Soriano apenas puede desviar el esférico; pero es recogido por Riggione quien a boca de jarro envía un imparable puntito a la esquina que se vierte en la primera anotación del Combinado Alajuela - Universidad.

AUMENTA LA REACCION

Esta anotación entusiasma al equipo local. La atacante está jugando muy empeñosa. Eduardo Céspedes, que sirve muy bien el puesto de delantero centro, y Chime Rojas son los más empeñosos. Y Riggione, Araya y Arroyo responden ampliamente. Pero las defensas peruanas están muy crecidas y es así como no logran contrarrestar las entradas del Combinado. Y la atacante del Sucre no desiste en sus empeños de más anotaciones. El juego está muy movido.

TERMINA EL PRIMER TIEMPO

Y después de interesantes ju-

(PASA a la página SIETE)

UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

SERVICIO DE EXTENSION CULTURAL

— BOLETIN Nº 6 —

Conferencias de la Señorita FLORENCIA HALL M. A.

NORTHWESTERN UNIVERSITY

LUNES 11 DE AGOSTO: MIERCOLES 13 DE AGOSTO:

La Poesía Contemporánea en los Estados Unidos. El Drama Contemporáneo en los Estados Unidos.

HORA DE LAS CONFERENCIAS: 4 de la tarde en el Salón de Actos de la Escuela de Derecho.

La profesora, señorita Hall, hablará en Castellano.

La "Radio Athenea" transmitirá estas conferencias en ondas corta y larga

VIENE EL VIERNES EL COMBINADO GIMNASTICA - ORION

El tercer encuentro de la temporada internacional de fútbol entre los futbolistas peruanos y el Sucre será el viernes próximo en el Estadio Nacional. Ese día es feriado por ser de la Anunciación del día de la MADRE.

VIENE EL COMBINADO GIMNASTICA-ORION

Se pondrá a los futbolistas de ambos del Sucre el glorioso Combinado Gimnástica - Orion, en destacadas actuaciones en las competencias internacionales de San Salvador con las Selecciones Nacionales México y de El Salvador.

ENTUSIASMO EN LA AFICION

Grande el entusiasmo de la afición por ver actuar al Combinado.

"SUCRE" VENCIO.

Después de la página 6) y de buenas entradas de contendientes, termina el primer tiempo con dos tantos para el Sucre y uno para el Combinado. Perates ha cometido mala en el área del penal, pero el árbitro no ha castigado.

COMIENZA EL SEGUNDO TIEMPO

La casa ventajosa la llevan los locales. Y desde que comienza el segundo tiempo se ve un mayor esfuerzo de parte de los locales. Como consecuencia de la acción del juego se desarrolla frente a la portería de Orion, quien tiene que trabajar empeñosamente.

ALVA ESTUPENDAMENTE

Y es Mario Riggione quien al aprovechar un pase adelantado de Céspedes, dispara un fulminante puntazo a boca de jarro. Pero Soriano atrapa magistralmente y evita así una anotación segura.

SIGUEN ATACANDO

Los del Combinado Alajuela-Universidad siguen atacando con el mismo empeño. Y logran embocar una de las defensas del Sucre, que tienen oportunidad para demostrar sus muy buenas condiciones. El juego se sigue desarrollando frente a la portería de Soriano.

PERUANOS ANOTAN TERCERO

No obstante que el juego está dominado por los locales, los peruanos logran algunas entradas. Y en una de ellas hay intervención en las defensas locales. Antonio Zegarra dispara al goal desde larga distancia. Y logra que la bola se introduzca a la portería del Combinado y sea el tercer tanto a favor del Sucre. Anotación que se produjo a los quince minutos del segundo tiempo y que no era esperada ya ni imaginable ya que la jugada de la atacante peruana no era para que originara tanto.

SIGUEN ATACANDO LOS LOCALES

La tercera anotación en contra no descontrola a los locales. (Pasa a la Página OCHO)

SE ENFRENTA EN EL TERCER ENCUENTRO DE LA TEMPORADA INTERNACIONAL CONTRA EL EQUIPO PERUANO "SUCRE. — ES GRANDE EL ENTUSIASMO DE LA AFICION POR VER ACTUAR A LOS QUE CON TANTO ACIERTO LO HICIERON EN SAN SALVADOR — POR ENCONTRARSE LESIONADOS NO PODRAN JUGAR JESUS ROJAS (CHISETA) Y MARIO GARITA

En la portería jugará Cantillo; en la zaga Pablo Durán, Chale Silva y Alvaro Bonilla en la línea media, Carlos Garita, Jorge Lozano, Goyo Morales, Lalo Rojas, Mario Cambrono y Santiago Bonilla Bonilla. — En la atacante: Céspedes, Araya, Arnaez, Riggione, Chime, Madriz, Umaña, Pipa Cordero, Neco y Solano.

binado Gimnástica - Orion, que está en muy buenas condiciones después de sus actuaciones en San Salvador.

EN LA PORTERIA

En la portería jugará Manuel Cantillo, el mejor portero nacional, que tan muy buenas actuaciones tuvo en San Salvador y contra el España. Como suplente va Torres.

EN LA ZAGA

En la zaga actuarán Pablo Durán, Chale Silva y Alvaro Bonilla, que en San Salvador fueron revelaciones jugando con gran acierto.

LA LINEA DE MEDIOS

Jesús Rojas (Chiseta) y Mario Garita regresaron lesionados de San Salvador y es posible que no alineen para el viernes. Ju-

garán en la línea de medios: Santiago Bonilla, Jorge Lozano, Mario Cambrono, Lalo Rojas, Gregorio Morales, Carlos Garita.

EN LA ATACANTE

En la línea atacante actuarán Eduardo Céspedes, José Antonio Cordero (Pipa), Solano (Osito), Jesús María Araya, Alfonso Arnaez, Chime Rojas, Jorge Umaña, Aníbal Varela (Neco), Ma-

rio Riggione y Madriz.

LOS PERUANOS

Los futbolistas peruanos del Sucre están dispuestos a mejorar su actuación ya que saben que se enfrentan al mejor Combinado que se les puede oponer y que ese Combinado Gimnástica-Orion tuvo muy buenas actuaciones durante su participación en las competencias internacionales de San Salvador.

EL INTERES POR EL

Es grande el interés y el entusiasmo de la afición por este encuentro internacional de fútbol. Y es que juega el Combinado Gimnástica - Orion que está en muy buenas condiciones y que le tocará actuar contra un equipo como los peruanos del Sucre, que ha demostrado que juega, y que está en condiciones de ofrecer una muy buena actuación futbolística.

POR FIN! POR FIN! LO QUE LA AFICION ANSIA VIERNES PROXIMO A LAS DIEZ

— en el —

Estadio Nacional Combinado GIMNASTICA - ORION

VENCEDOR DE LAS COMPETENCIAS INTERNACIONALES DE SAN SALVADOR

— CONTRA —

SUCRE

QUE HAN MARAVILLADO A LA AFICION CON SUS ACTUACIONES

FRENTE A FRENTE ESTOS DOS COLOSALES EQUIPOS

EL MEJOR ENCUENTRO DE LA TEMPORADA INTERNACIONAL DE FUTBOL

PRECIOS: **SOMBRA 5 COLONES**
SOL . . . 2 COLONES

MUJERES: MEDIA ENTRADA. ESTUDIANTES FEDERADOS A SOL: Media entrada

EL "SUCRE" VENCIO.

(VIENE de la Pág. SIETE)
La atacante vuelve a asediar la meta de Soriano, quien tiene nuevas oportunidades para demostrar sus amplias capacidades. Céspedes y Araya son los más acuciosos y actúan con mucho empeño. Hay un lance frente a la portería y un centro de Riggione que recibe Chime, quien frente al goal contrario se le enreda el estérico en los pies y no logra la anotación. Luego es un punteo de Riggione, que ha jugado muy bien, que pasa rozando la vara. Soriano hace varias corners oportunas.

MUY BUENA DEFENSA

La defensa peruana ante la acción persistente de la atacante local tiene que emplearse a fondo. Juega con mucho acierto y es así como ha logrado evitar que las entradas del Combinado originen anotaciones. Ferrales y Luna forman una sólida pareja defensiva; la línea de medios se emplea muy bien sobresaliendo González.

EL COMBINADO ANOTA EL SEGUNDO TANTO

Después de que han transcurrido unos minutos de juego renovado, aunque en la mayor parte de este tiempo el dominio ha sido de los locales, los del Combinado asedian de nuevo la meta de Soriano. Se producen muchas entradas y situaciones difíciles para las defensas peruanas. En una entrada del Combinado Riggione envía un colado centro: Salta Eduardo Céspedes quien con gran acierto cae cabeza a la portería de Soriano, quien ha dejado sola la portería para intervenir en la jugada; el cabezazo de Céspedes va muy bien dirigido hacia el goal y parece anotación; pero Ferrales, que está en la puerta, se defiende y rechaza con la cabeza. El rechazo lo recibe Céspedes, quien hábilmente sirve a Araya para que éste, que está frente a la portería contraria, puntee a la esquina y consiga la segunda anotación para el Combinado Alajuela-Universidad. La anotación se ha producido a los treinta y cinco minutos del segundo tiempo.

DOMINIO COMPLETO

Y sigue un dominio completo de parte del Combinado. La bola se mantiene en cancha de los peruanos. Los locales están ansiosos del empate y este parece que se producirá pues el dominio es acentuado. Soriano está muy bueno en la portería así como sus defensas.

UN FOUL QUE NO SE CASTIGA

Segue el dominio de los locales. Otra entrada de la atacante SIETE NOVEDADES

atacante del Combinado. Araya sirve a Céspedes y este a Chime, quien entrega de nuevo a Céspedes para que este coloque adelantado a Riggione quien aprovecha el pase y está frente al goal contrario; pértino de los defensas peruanos. Ha intervenido y con la mano se via el estérico. Es el penal decisivo, indiscutible. Pero el árbitro, no obstante que está colocado en buena posición, no

castiga, y el público protesta así como los jugadores.

SIGUEN DOMINANDO

Los del Combinado siguen en la situación del juego. Se producen otros punteos y otras oportunas intervenciones de Soriano, que evita anotaciones seguras.

UN FOUL QUE NO SE CASTIGA Y LUEGO EL CUARTO TANTO

Logran los peruanos una buena Santiago Bonilla quien corta la entrada; pero al salirairoso con la bola interviene un delantero peruano, quien falla a Bonilla, que cae al suelo. El juez no castiga y el Zegarra sigue con la bola y envía al centro; la jugada no es de consecuencias, pero Romero en lugar de despejar lanza hacia atrás contra la portería del Combinado. Sale Sales para despejar pero no lo consigue y la bola se introduce a su goal produciéndose así el cuarto tanto de los peruanos.

TERMINA EL ENCUENTRO

La anotación fue a los 42 minutos del segundo tiempo. Se realizaron otras jugadas y completó el encuentro con anotación de cuatro tantos para los peruanos del Sucre y dos tantos para el Combinado Alajuela-Universidad.

UN TROFEO

Los futbolistas peruanos, que son muy aplaudidos por la buena actuación que han ofrecido, se dirigen a la tribuna de honor. Los integrantes de la delegación futbolística Combinado Gimnástica-Orión les entregan un trofeo por su victoria.

EN CUANTO EL ENCUENTRO

No obstante que los peruanos del Sucre jugaron como ellos saben y que una vez más maravillaron a la afición por su actuación y por su juego rápido y conjunto, hay que reconocer que el Combinado Alajuela-Universidad tuvo oportunidades, por su actuación, a

empatar o conseguir mejor score. Y hay que reconocer que las pifias de las defensas locales originaron dos anotaciones, especialmente la cuarta. Como también que el arbitraje estuvo desacertado, y en especial para los del Combinado Alajuela-Universidad. El árbitro castigó en el primer tiempo offside contra los peruanos, muchos de ellos que no lo eran; y no castigó en ese tiempo un penal vistoso de los peruanos; como no castigó en el segundo otro penal vistoso de los peruanos, ni un foul contra Bonilla, foul que de haberse castigado, como correspondía, pues fue muy visible, no origina el cuar-

to tanto. Guell reúne muchas capacidades pero en el juego de ayer desacertó en el arbitraje. En cuanto al juego, la acción del atacante del Combinado fue delo más acertada; la defensa hubo pifias y control para actuar y así contrarrestar la acción de los contrarios. En la defensa los jores fueron Carlos Garita, lo Rojas, Santiago Bonilla, también jugó Alfaro. De los peruanos respondieron admirablemente defensas y ataques. Es de decir que gustaron a la afición pues ofrecieron una nueva y muy buena exhibición de futbol.

MONUMENTAL EXPOSICION DE INDUSTRIAS NACIONALES

LA TRIBUNA invita por este medio a todos los industriales de Costa Rica a una exposición de productos nacionales que se efectuará el 15 de Septiembre próximo. Rogamos a los industriales que estén de acuerdo con el proyecto comunicarlo a la Dirección de este diario por carta o telegrama.

Oportunamente informará LA TRIBUNA del lugar donde se verificará esa exposición industrial y otros detalles relacionados con lo que queremos sea la apoteosis de la industria costarricense.

ENFERMO EL GENERAL SOMOZA

MANAGUA, 10. — (A "NOVEDADES". — El presidente de la república general Somoza se encuentra enfermo en la "Fundadora", donde le atacó una gripe que lo ha mantenido en cama. Desde Matagalpa se comunicó a los periodistas que quedaba cancelada la visita al pre-